
1932 год, 14 июля, 
«Коллективная стройка»:

 «… В базарный день, 1 июля, 
за торговлю с возов на рынке 

бралось по полтора, два и 
даже три рубля. Троицкий 

поселковый совет плохо 
следит за теми лицами, кто 

собирает деньги...».

1959 год, 15 июля, 
«За коммунизм»:

 «Нас, чьи дома находятся 
возле хлебоприемного пункта 

на станции Поклевская, 
беспокоит то, что колодцы, 

имеющиеся здесь, загрязнены, 
не благоустроены… До июня 

воду  нам подвозили на 
лошадях. Теперь не стали».

1998 год, 18 июля, 
«Сельская новь»:

 «Лауреатами конкурса 
«Зеленая ветка» (конкурс 

начинающих журналистов 
проводит областная газета 

«На смену» и  факультет 
журналистики УрГУ – ред.) – 

стали три юнкора и первая 
среди них – Косматулина 

Евгения (п. Троицкий)».

Новости 
из прошлого

www.газета-сельская-новь.рф
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В конце июля и на этом доме – ул. Л.Толстого, 7 в г. Талице – будет 
надежная крыша. Крыша от УК! 3
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Диспетчер онлайн
ПО «Талицкие электрические сети» доводит до вашего сведения график 

плановых отключений электроэнергии на период с 13.07.2020 г. по 17.07.2020 г., 
связанных с проведением ремонтных работ на электросетевом оборудовании. 

Просим принять во внимание данную информацию при планировании вашей 
хозяйственной деятельности:  

Населенный пункт, улица, информация о потребителях.
Дата отключения

Время отключения
начало окончание

с. Беляковское, ул. Центральная, 1-35, ул. П. 
Осипова, 1-16, Озерная, 1-23, пер. Озерный, 
2, 4 ,26. Школа, детский сад, котельная, 
магазин, церковь. 

13.07.2020 9:00 16:00

с. Беляковское, пилорама ИП Беленьков. 14-17.07.2020 9:00 16:00

п. Троицкий,  «Селеста» (гараж), ИП 
Лебедкин (пилорама), ИП Мамедов - гараж, 
мойка. ул. Энгельса, 6,10, 4, 7, 3, Ленина, 
116, автосервис, гаражи, Нахимова, 39. ИП 
Суслов (склад), магазин «Монетка», пивзавод, 
областная больница «Маян». н.п. Торфянник, 
ул. Торфянник,1-12.

13-14.07.2020 9:00 17:00

д. Погорелка,  ул. Рябиновая, 1-14. 13-17.07.2020 9:00 17:00

с. Завьяловское,  школа, связь Ростелеком. 13-17.07.2020 9:00 17:00

п. Троицкий, ул. Мира, 15-37, 20-30, 
котельная Троицкого ПО, м-н: «Монетка», 
«Мясо», «Покровский», «Мебельный», бар, 
киоск «Арт-мобайл», школа №5, автосервис, 
ул. Попова, 1-7, 2-4, ИП Караульных, ул. 
Советская, такси ВОЯЖ, ул. Свердлова, 2-26, 
1-23, Южная, 1-13, 2-12а, Чкалова, 1и-3б, 
2-12, башня водонапорная, ул. Болотникова, 
Ленина, 46-70г чёт.,  газовая котельная(док), 
Виноградова, 38-48, Белинского, 2-18, 
пер. Октябрьский, 1,2, Белинского, 2,4,6, 
Виноградова, баня (док) КДЦ «Центральный», 
библиотека, дом детского творчества, магазин 
«220 вольт», полиция, магазин «Мясо», ул. 
Кашина, Богданова.

14.07.2020 9:00 12:00

п. Троицкий,  ул. Лесная, бр. Морозовых, пер. 
Рабочий, ДЮСШ (стадион дока) 16-17.07.2020 9:00 17:00

д. Б-Катарач,  ул. Асфальтовая, 2-12, 
Белинского, 1-7. 13-17.07.2020 9:00 16:00

д. Трехозерка,  КЗС 13-17.07.2020 9:00 16:00

С ежедневным включением 
оборудования по окончании работ.

*В графике возможны изменения.

УВАЖАЕМЫЕ НАШИ ПОДПИСЧИКИ И РЕКЛАМОДАТЕЛИ!
Редакция газеты «СН» работает  с понедельника по четверг, с 8:00 до 17:00, пятница с 8:00 до 16:00, объявления и реклама принимаются с 

соблюдением мер индивидуальной защиты (маски) в связи с  введением дополнительных профилактических мер по коронавирусу. 
Также купоны бесплатных объявлений можно опустить  в ящик, что расположен у входной двери редакции. Кроме того, 

объявления можно подать  по телефонам : 2-11-73, 2-13-73.  
Рекламу от юридических лиц  также принимаем по электронной почте: gazeta-sn@mail.ru 
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Вспышка COVID-19
Коронавирусная инфекция до-

бралась до сельских территорий. 
За последние три дня в Талиц-

ком городском округе заболевание 
подтвердилось сразу у нескольких 
семей. Большая часть заболевших 
– на территориях сельских управ, 
таких как В-Юрмыт, Катарач, Куяро-
во, Заречная, Серкова, Басманово, 
Бутка.

На 8 июля в Талицком ГО под на-
блюдением медицинских работни-
ков находится 143 человека, в стати-
стику входят лица с подтвержденным диагнозом и контактирующие с ними лица. 
Решается вопрос о пунктах временного размещения и госпитализации больных 
с подтвержденным диагнозом. Часть зараженных уже госпитализирована в г.Е-
катеринбург и г.Ирбит для оказания медицинской помощи. На сегодняшний день 
только в инфекционном отделении Ирбитской больницы в состоянии средней сте-
пени тяжести и в тяжелом состоянии находятся 37 жителей Талицкого городского 
округа, это число значительно больше по сравнению с пациентами из других бли-
жайших территорий, таких как Ирбит, Туринск и другие. 

Наибольшее количество заболевших зарегистрировано в домашних очагах – 
за последние дни вирусом заразились сразу несколько семей. Основной причи-
ной стала встреча с родственниками из других городов – Екатеринбурга, Тюмени, 
Ханты-Мансийского автономного округа. С послаблением ограничительных мер 
жители позабыли о мерах профилактики, немного расслабились - стали органи-
зовывать праздники, многие приехали в наш район, чтобы помочь родственникам 
на садовых участках. 

Среди заразившихся есть и дети – самому младшему – 2 года. Есть и постар-
ше – 2013, 2007 и 2004 годов рождения. Они находятся под чутким контролем 
медиков. 

На сегодняшний день коэффициент заражения  COVID-19 на территории округа 
равен 8.

Специалисты напоминают, что в условиях смягчения режима необходимо про-
должить соблюдать меры безопасности. Спастись от заражения смогут маски, 
перчатки, обработка рук антисептиками и соблюдение дистанции. 

Администрация Талицкого ГО настоятельно рекомендует жителям сократить по-
сещение общественных мест и ответственно отнестись к своему здоровью. Для 
профилактики распространения коронавирусной инфекции на этой неделе про-
ведена дезинфекция автобусных остановок, также были сокращены автобусные 
маршруты.  

На стыке двух полугодий
Предыдущая неделя (с 29 

июня по 5 июля) была связу-
ющей между двумя полугоди-
ями високосного 2020 года. В 
сводке ЕДДС по Талицкому ГО 
зарегистрировано необычайно 
много сообщений о погодных 
аномалиях  и пришедших от них 
последствиях. Ливневые дожди 
«пробили» кровли многоквар-
тирных домов в п. Пионерском 
(ул. Восточная и Советская), в 
Талице – сразу в нескольких МКД 
по ул. Ленина, Кузнецова, Ря-
биновая, Л. Толстого. Затоплены подвальные помещения, придорожные 
канавы, канализационные колодцы…

Работники Единой управляющей компании, «Водоканала», другие спецслуж-
бы – в оперативном режиме выезжали на объекты, начиная с первого дня вто-
рого полугодия.

Человеческие взаимоотношения (к счастью, у небольшого числа людей, судя 
по сводке)  заканчиваются «посещением» приемного покоя Талицкой ЦРБ: в 
ночь с понедельника на вторник избили 43-летнего гражданина Талицы. Были 
побитые и в среду, и в субботу, и в воскресенье, однако госпитализация никому 
не потребовалась.

Самое печальное и трагическое сообщение в сводке о том, что потерявшийся 
70-летний житель д. Мохиревой по-прежнему не найден – ушел из дома еще 27 
июня. 

Режим отменен 
В Талицком городском округе 

отменен особый противопожар-
ный режим. 

Соответствующее постановление 
подписал глава Талицкого ГО Алек-
сандр Толкачев.

Напомним, с 15 апреля было 
ограничено посещение лесов, за-
прещено сжигание мусора, травы, 
использование открытого огня. 

За период действия особого 
противопожарного режима сотруд-
никами МЧС было составлено 28 
протоколов об административных 
правонарушениях на граждан, из них 2 – на должностных лиц за нарушение тре-
бований пожарной безопасности – люди жгли мусор, проводили сварочные ра-
боты, жарили шашлыки в лесном массиве.  Рейдовые мероприятия проходили 
совместно с представителями полиции и органами местного самоуправления. 

Теперь нарушителям придется заплатить штраф – если на граждан сумма 
штрафа составляет от 2000 до 4000 тысяч рублей, то должностное лицо будет 
вынуждено заплатить от 15000 до 30000 рублей. 

В отделе надзорной деятельности по Талицкому, Тугулымскому округам отме-
чают, что благодаря своевременному введению противопожарного режима на 
территории удалось избежать возникновения крупных очагов в лесных массивах 
и на садовых участках. 

Несмотря на то, что ограничения были отменены, специалисты напоминают 
жителям о необходимости строгого соблюдения требований пожарной безопас-
ности. Не стоит разводить костры в неположенных местах, будьте бдительны и 
внимательны. 

Ведется следствие 
В пос.Троицком произошел по-

жар. В ходе тушения пожарными 
был обнаружен труп женщины, 
1977 года рождения.

Возгорание частного жилого дома 
произошло 30 июня по ул.Ленина. Со-
общение поступило в Единую дежур-
но-диспетчерскую службу в 22:33. На 
место незамедлительно были направ-
лены две автоцистерны 86 пожарной 
части и 13/4 пос.Троицкого. 

По прибытию сотрудников МЧС 
было обнаружено сильное задымле-
ние внутри дома, открытого горения 
не было видно снаружи. В ходе обследования пожарными были обнаружены источ-
ники горения внутри дома  - в комнате горела мебель, потолочные перекрытия и сте-
ны. Площадь пожара составила 24 кв. метра.   В кухне сотрудники МЧС обнаружили 
труп женщины, на место была вызвана следственно-оперативная группа. 

Все необходимые материалы по возгоранию были направлены в следственный 
комитет. Предварительной причиной пожара стал поджог. Ведется следствие. 

Стоит отметить, что в течение 2020 года на территории Талицкого городского окру-
га ситуация с пожарами стабилизировалась, чего нельзя сказать о тех, кто погиб 
либо пострадал на пожарах. По сравнению с аналогичным периодом прошлого года 
отмечен рост погибших и травмированных. 



БЛАГОУСТРОЙСТВО
СЕЛЬСКАЯ НОВЬ № 28 / 9 июля 2020 / четверг

- У нас в управлении 246 домов – 
это действительно большая поло-
вина всего многоквартирного фонда 
Талицкого городского округа, но поч-
ти все дома требуют масштабных 
вложений и ремонтов - построены 
они в 70-80-е годы, новостроек же в 
нашем  жилфонде – всего 5 %. Ситуа-
ция осложняется тем, что ждать капи-
тального ремонта от регионального 
Фонда бывает нереально долго, у ко-
го-то он запланирован на 2027, 2047 
годы, а крыша протекает уже сегодня, 
канализационная система требует 
замены срочно…  Нужен какой-то вы-
ход из этого положения  и таковой в 
области освоен – открытие жильцами 
многоквартирных домов специально-
го счета в банке, который начинает 
работать только через год после об-
ращения в Фонд. 46 многоквартирных 
домов и у нас в районе открыли спец-
счет, на средства которого  управляю-
щая компания проводит масштабные 
ремонтные работы – меняем крыши, 
инженерные коммуникации – все это 
по совместному решению  с гражда-
нами.

-   Наталья Николаевна, чита-
телям будет интересно узнать 
конкретные адреса больших ре-
монтов…

- Вот буквально 1 июля сдали кров-
лю многострадального дома по ул. Л. 

Толстого, 16 в г. Талице - очень много 
было протечек, страдали жильцы 5-го 
этажа. Полностью проведен ремонт 
мягкой кровли именно через деньги 
этого спецсчета, силами управляю-
щей компании. 

Другой многострадальный дом в 
этом же микрорайоне – ул. Л.Толсто-
го,7, - жильцы этой пятиэтажки тоже 
не один год страдали от протечек на 
крыше. По этой причине и перешли 
от УК «Восточная» к нам в «Единую», 
надеясь на решение проблемы. Мы 
помогли им открыть спецсчет, через 
год документы вступили в силу. С се-
редины июня  начали ремонт  кров-
ли, и вскоре этот  проблемный вопрос 
будет закрыт. К сожалению, вскрытый 
участок крыши  попал под ливневый 
дождь 1-2 июля, ведь одномоментно 
такие работы  никому не сделать. Как 
только дождь закончился, мы приве-
ли в порядок этот участок и двига-
емся дальше. Уральская погода не-
предсказуема, так, в июне пришлось 
нам бросать свои плановые работы 
и выезжать на заявки по сорванным 
крышам – прошел сильный ураган и 
более 40 заявок поступило  в мастер-
ский участок компании и в службу 
ЕДДС. Только залатали, приступили 
к плановым работам, пошел ливень – 
протечки были даже на тех  кровлях, 
жители которых никогда не жалова-
лись на их изношенность… В таких 
ситуациях надо выбирать сначала 
приоритетные работы и выбирать, 
как говорится, из двух зол меньшее, 
потому прошу жителей с пониманием 
относиться к тому, что их заявку не 
выполняют сразу же.

Также мы завершаем капитальный 
ремонт инженерных коммуникаций 
в пятиэтажном  доме по ул. Ленина, 
78. Здесь жители провели собрание, 
определились с объемом, стоимо-
стью услуг по замене труб холодно-
го, горячего водоснабжения, кана-
лизации – не только в подвале, но и 
по всем квартирам. Я говорю толь-
ко о тех работах, которые проводит      
управляющая компания, а не Фонд 
содействия капитальному ремонту. 
Сейчас наши  работники заканчивают 
4-й подъезд, к концу июля этот дом 
будет сдан под ключ.

- Ваша управляющая компания, 
Наталья Николаевна, дает какие- 
то гарантии на выполненные 

работы?  Жильцы, наверное, в 
первую очередь этим интересу-
ются, раз еще по квартирам ком-
муникации меняют?

- Пять лет несет УК гарантию за 
все выполненные работы, и послед-
ние годы все чаще принимает «огонь 
на себя», т.е. выполняет различные 
ремонтные работы - мы рядом, нас 
можно найти, с нас спросить, а не-
редко бывает так, что наймут жители 
специалиста, а потом ни его, ни его  
компании. 

В настоящее время начали мы раз-
нопрофильные работы  на доме 38 
по ул. Мира в п. Троицком – отмостки, 
канализация, замена дверей… Поми-
мо этого идет обслуживание аварий-
ных заявок, мелкие текущие работы. 
Проводим  обновление общедомовых 
приборов учета (ОДПУ) и первичную 
их установку – ул. Ленина, 57, 77, 78 в 
г. Талице. Уже порядка 50 ОДПУ про-
верено. 

- Знаю, что вы проводите ос-
мотры домов в начале года и фор-
мируете план ремонтов, беря, 
так сказать, все тонкие места на 
учет.

- Это так, в первом квартале мы 
обычно такую работу и проводим, 
но нынче, в связи с пандемией за-
вершить это не удалось – в квар-
тиры заходить было нельзя, но мы 
завершим эту работу - по каждому 
дому будет акт осмотра. А накануне 
ремонтов мы обязательно вывеши-
ваем объявления на подъездах, при 
необходимости, например, смены 
стояка просим жильцов того этажа, 
где меняют трубы, находиться дома. 
Но работа наша иногда срывается, по 

той причине, что трубу на 5-1 этаж мы 
протащить не можем, потому что нет 
жильца на 4-м этаже – он проживает 
в Екатеринбурге?! Но ведь эти общие 
интересы касаются каждого. Догова-
ривайтесь, чтобы доступ в квартиру 
был. А то бывает так, что люди даже 
не знают, кто живет этажом выше или 
ниже. В результате, когда случается 
чрезвычайная ситуация – аварийная, 
плановая ли – они не знают, где ис-
кать своего соседа…

- У вас, Наталья Николаевна, хо-
рошие отношения с управлением 
городского хозяйства – вы все 
время видите друг друга – кто 
чем занимается, кто в какой по-
мощи нуждается…

- У нас хорошие, конструктивные 
отношения с мэром города, с други-
ми предприятиями и учреждениями 
города. И как руководитель , и как 
депутат, и как человек, я считаю, что 
ЛЮБОЕ ПРЕДПРИЯТИЕ ДОЛЖНО 
БЫТЬ СОЦИАЛЬНО ОРИЕНТИРО-
ВАНО, будь оно муниципальное или 
частное, потому что мы живем в этом 
городе, на этой территории, потому 
мы все и должны посильно участво-
вать в жизни нашего города. Мы прак-
тически всем коллективом выходим 
на субботники, высаживаем аллеи 
по своей инициативе и по просьбе 
жителей, раздавали жителям шары и 
флажки, закупленные УГХ к 9 Мая… 
Социальную ответственность к сфе-
ре ЖКХ мы стараемся прививать и 
детям, проводя 4-й год подряд кон-
курс «ЖКХ глазами детей»… Не все 
можно улучшить и облагородить за 
деньги!

Июль – макушка лета и  
коммунальных ремонтов

Прокуратурой района направлено в суд исковое заявление с требовани-
ями о признании незаконным начисления МУП ТГО «Единая управляющая 

компания» платы за горячую воду, потребленную при содержании общедо-
мового имущества за период с 2017 по 2020 годы  

Прокуратурой Талицкого района проведены надзорные мероприятия по фак-
там начисления муниципальным унитарным предприятием Талицкого городского 
округа «Единая управляющая компания» жителям Талицкого городского округа 
платы за горячую воду, потребленную при содержании общедомового имуще-
ства.

По результатам в Талицкий районный суд направлено исковое заявление с тре-
бованием о признании указанных начислений незаконными.

В случае удовлетворения искового заявления после вступления его в законную 
силу от управляющей компании будет потребовано сделать перерасчет платы 
и вернуть уплаченные средства тем потребителям, которые оплатили данные 
начисления.   

В летнее время все управляющие компании стремятся провести максимальные ремонтные 
работы в своих многоквартирных домах. От этого зависит благоустройство, благополучие и 
даже – здоровье наших граждан. С этим вполне согласна руководитель  «Единой управляющей 
компании» Наталья СПИРИДОНОВА,  в чьем ведении и управлении находится 2/3 
многоквартирного жилого фонда района
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Галина АНТИПИНА



«Где-то в начале мая мы стали наблюдать на своём 
участке интересных птичек, - рассказывает Людмила 
Николаевна. – Симпатичные такие, серо-коричневые. 
Они скакали по лужайке и задорно трещали. У кого не 
спрашивала – никто не знал, что за птицы. Я поначалу 
радовалась – ещё одни пернатые облюбовали мой 
сад. Для меня каждая птичка радость. А потом зашла 
в гости знакомая и сказала, что это дрозд-рябинник и 
что не видать теперь ягод, как своих ушей. Так и по-
лучилось. Склевали жимолость, землянику… Участок 
выносят буквально за минуты».

 Как рассказывают владельцы участков, сначала появ-
ляется один дрозд-разведчик, а через некоторое время 
прилетает целая стая - и ягоде конец, выклевывают подчи-
стую, даже незрелую. Птицы отдают предпочтение вишне, 
крыжовнику, клубнике, смородине, ирге и жимолости. А вот 
малину дрозды почему-то не любят. «Иргу у меня клюют, 
хотя она ещё зелёная, - рассказывает садовод Татьяна Ва-
сильевна. – Яблоки уже начали теребить». 

 Дрозд-рябинник считается самым злостным вредите-
лем, пожирающим урожай любых ягод. А зимой питается 
рябиной и шиповником. Иной раз дрозды  так нажираются 
ягод, что взлететь не могут, так и сидят под деревом.

Живут стаями, а на разведку высылают одного шпиона. 
Он сообщает банде, где уже созрели ягоды, и тогда в один 
день прилетает стая, и объедает всё, что вы растили, не 
жалея времени и сил.

«Что мы только не перепробовали – развешивали на 
деревья компьютерные диски с нарисованными большими 
глазами, серебряный дождик, ленты от видеокассет, ста-
вили пугало, - рассказывает Людмила Николаевна.  - Не-
сколько дней эти ухищрения отпугивали дроздов, а потом 
наглые птицы снова прыгали по ягодным грядкам».

Птицы отлично распознают ловушки и уловки. В течение 
нескольких дней они привыкают к ним. Именно поэтому 
приходится часто менять способы противостояния.

«Слышала я, что от дроздов помогает только одно сред-
ство – аудиозапись криков хищных птиц (соколы, ястребы), 
- продолжает делится советами Людмила Николаевна. 
-   Если на участке звучит эта запись, то дрозды (и другие 
птицы) будут стороной облетать это место. Но есть суще-
ственный недостаток этого средства – в радиусе слышимо-
сти этой аудиозаписи перестают нестись курицы и ведут 
себя беспокойно собаки». 

Садоводы сооружают из пластиковой бутылки и болтаю-
щихся на ветру пленочных крыльев подобие птицы, наса-
живают ее на шест и выставляют реять повыше деревьев. 
Говорят, что это работает лучше, чем развешивать по де-
ревьям старые СD-диски, новогодний дождик или полоски 
фольги. Многие развешивают жестяные банки из-под пива. 
Главный принцип все тот же: в кроне такие «пугалки» не 
работают. Надо подвешивать их повыше над деревом. 

Чучело из пластика тоже оказывается эффективным 
орудием против вредителя. Лучше всего купить модель, 
оснащённую крупными глазами жёлтого цвета. Она на-
поминает ястреба. Оптимально, чтобы в ней сочетались 
красные, жёлтые, белые и чёрные цвета. 

Птицы опасаются кошек. Можно поместить на деревья 
меховые шапки. Дрозды прекратят атаковать.

Но самый верный способ защиты урожая земляники – 
покрытие грядок агроволокном. Это долговечный нетканый 
укрывной материал.  Только уложить его  на грядки надо 
очень плотно к земле,  если останется хоть одно отвер-
стие, то дрозды его найдут. Агрил должен быть целым, 
лучше всего использовать самый тонкий, плотностью  17 
граммов на метр. Агрил пропускает влагу и воздух, так что 
никаких застойных явлений на грядке не будет.

Также продается специальная сетка от птиц. Она изго-

товлена из тонкой лески с ячейкой, примерно 2 на 2 см.  А 
пленкой нельзя накрывать, ягоды будут портиться.

Так много птиц в этом году случилось из-за теплой зимы 
и ранней весны. Многие дрозды-рябинники, которые рань-
ше улетали на зимовку в теплые края, остались в этом 
году зимовать у нас.   Теплой весной птицы раньше, чем 
обычно, стали гнездоваться и обзаводиться потомством. 
Птенцы уже успели подрасти и присоединились к старшим 
в поедании садовых ягод. А теперь пернатые выводят но-
вое поколение птенцов.

Ещё в 90-е годы прошлого века дрозды очень редко 
встречались в городах и поселках, а теперь их с каждым 
годом всё больше и больше. Здесь они успешно вьют гнёз-
да и выводят птенцов. Дрозды живут в коллективе и очень 
хорошо и быстро приспосабливаются ко всему. Единствен-
ное утешение для садоводов,  если следующая зима будет 
достаточно холодной, численность птиц уменьшится.
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Николай Александрович Баскаков 
родился в 1934-м году. Живет в по-
сёлке Пионерском Талицкого района 
Свердловской области. Краевед, 
публицист, ветеран педагогического 
труда, автор многих публикаций и книг 
краеведческого характера. Занимается 
изучением истории Талицкого района, 
топонимикой. 

«Я посвящаю книгу родственникам по-
гибших и пропавших без вести солдат, 
поисковикам, краеведам, работникам ор-
ганов государственной власти и военного 
управления, учителям и учащимся, всем, 
кому небезразлична судьба погибших зем-
ляков – воинов 363, 365, 371-ой и других 
стрелковых дивизий 30-й армии», – напи-
сал Николай Баскаков в предисловии.

Над книгой 86-летний Николай Алек-
сандрович работал долго и видел особую 
важность, особый символизм в том, что-
бы издать её именно в 2020 году – в год 
75-летия Великой Победы. Остро стоял 
вопрос финансирования издания книги. 
Тогда Николай Александрович обратился 
к депутату Законодательного собрания 
Свердловской области Алексею Коробей-
никову с просьбой о помощи и незамед-
лительно получил поддержку. Первый эк-
земпляр выпущенной книги автор передал 
парламентарию.  

«Я не мог отказать Николаю Алексан-
дровичу в его просьбе. Это великое дело. 
Это кропотливый труд, который поможет 
узнать историю нашей Родины в деталях. 
О подвигах своих земляков, как наши со-

отечественники ковали победу в Великой 
Отечественной войне, шли к ней день за 
днем, что пережили, сражаясь за Роди-
ну, за наше светлое и мирное будущее. 
Героические подвиги будут жить в наших 
сердцах вечно. И эта наша общая задача 
– увековечить память о Великой Победе 
над фашизмом», – рассказал Алексей Ко-
робейников, который регулярно поддер-
живает проекты патриотической направ-
ленности.

Тираж издания «Уральские дивизии в 
битве за Москву» будет подарен музеям, 
библиотекам и школам Талицкого город-
ского округа. 

И. Горбунова, помощник 
депутата Законодательного 

Собрания А.А. Коробейникова.

Книга к юбилею Победы
«Уральские дивизии в битве за Москву» - это кропотливый труд, который поможет узнать историю 
нашей страны в деталях

Крылья прочь
Садоводы, которые начали сезон активного сбора ягод, в этом году страдают от небывалого 
нашествия дроздов
Наталья СТИХИНА

Оперативная информация по растениеводству на 08 июля 2020 года по Талицкому управлению АПК
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ДОБРОЕ ИМЯ. ДОБРОЕ ДЕЛО. ДОБРОЕ СЛОВО. 12
Мы представляем лучших - лучшие представляют Талицу!
«ДОСКА ПОЧЁТА ТАЛИЦКОГО ГО»

Водитель автомобиля 5 разряда 
службы механизации и транспор-
та ПО «Талицкие электрические 
сети» филиала ОАО «МРСК Урала» 
- «Свердловэнерго». Стаж работы в 
отрасли   25 лет.           

Трудовая деятельность Александра 
Анатольевича связана с отраслью 
энергетики с 1994 года, когда он начал 
работать водителем автомашины ЗИЛ-
130 в службе механизации и транспор-
та Талицких электрических сетей АО 
«Свердловэнерго».

За годы работы он в совершенстве 
овладел своей профессией и прошел 
все ступени своего развития как про-
фессионала высочайшей квалифика-
ции. Ответственный и добросовест-
ный, за все время работы не допустил 
ни одного аварийного случая и ни од-
ного нарушения техники безопасности.  
Всегда содержит вверенную ему тех-
нику в хорошем состоянии, качествен-
но и вовремя проводя технические 

осмотры и ремонты. При внезапных 
изменениях в дорожной обстановке 
действует правильно, с учетом всех 
формирующих ее факторов. Решения 
принимает уверенно и быстро.

За период работы он зарекомендо-
вал себя высококвалифицированным 
и трудолюбивым работником, всегда 
работающим с полной отдачей. Он 
способен решать любые поставлен-
ные перед ним задачи по своим функ-
циональным обязанностям, он своев-
ременно выявляет и принимает меры к 
устранению неисправностей в автомо-
биле, знает и применяет эффективные 
способы увеличения межремонтных 
пробегов автомобиля, продления сро-
ка службы автомобильных шин и акку-
муляторных батарей.

В 2014 году он участвовал в таком 
значимом для РФ мероприятии, как 
перевозка генераторных станций жи-
телям присоединившегося к России 
полуострова Крым.

Александр Анатольевич системати-
чески работает над совершенствова-
нием личной профессиональной под-
готовки, ещё в первые годы работы в 
Талицких электрических сетях он полу-
чил дополнительное образование по 
профессии «Машинист автовышки и 
автогидроподъемника», а в 2017 году 
он обучился на вторую профессию 
«Оператор (машинист) крана-манипу-
лятора» и в данный момент является 
водителем-универсалом, способным 
работать на разных видах техники. 

Александр Анатольевич является 
неоспоримым авторитетом для коллег 
по работе. Пользуется заслуженным 
уважением всего коллектива за про-
фессионализм, доброжелательность и 
уважительное отношение ко всем чле-
нам коллектива.

За многолетний добросовестный 
труд, ответственное отношение к сво-
им должностным обязанностям Алек-
сандру Анатольевичу были объявлены 
Благодарность филиала ОАО «МРСК 
Урала»-«Свердловэнерго» и Благо-
дарность ОАО «МРСК Урала». В 2020 
году объявлена Благодарность ПАО 
«Россети».   

Производство

Водитель автомобиля 5 разряда 
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Жизнь абсолютно каждого челове-
ка так или иначе связана с музыкой 
и звуками. Музыка проходит тонкой 
нитью рядом с нами на протяжении 
всей жизни. 

Звукорежиссёр муниципального бюд-
жетного учреждения Талицкого ГО ИКДЦ, 
отдел КДЦ «Центральный», DJ, участник 
студии «Домино», музыкант, вокалист и 
просто талантливый человек -  Александр 
Валерьевич Ядрышников.  Любовь к му-
зыке у Александра появилась с раннего 
детства и с каждым годом становилась 
всё больше, также как и талант Алексан-
дра. 

Виртуозная игра на гитаре, барабанах, 
отличные вокальные данные, креатив и 
новые идеи - ещё далеко не все его каче-

ства. Благодаря его работе и непрерывно-
му генерированию новых проектов, идей 
и выступлений, он прославился не только 
в родном городе, но и на уровне района, 
области и даже России. Подтверждением 
его таланта являются многочисленные 
дипломы и награды: участник Всерос-
сийского фестиваля музыкального твор-
чества МВД России «Щит и Лира», 2016 
г., г. Рязань; участник Всероссийской бла-
готворительной акции МВД России «Ми-
лосердие белых ночей», 2017г., г. Санкт 
- Петербург. Дипломант  II степени в ме-
жрайонном фестивале-конкурсе «Ключ к 
успеху - 2019», г. Талица. Дипломант  I, II 
степени в VI Областном фестивале-кон-
курсе солдатской и военно-патриотиче-
ской песни «Время выбрало нас», 2015, 
2020 г., г. Сухой Лог. Дипломант I степе-
ни в I открытом конкурсе исполнителей 
эстрадной песни «Кристальные голоса», 
2015 г., г. Сухой Лог. Дипломант  II степени 
в фестивале МВД России по Свердлов-
ской области «Щит и Лира»  в номинации 
«Мужское сольное пение», 2016 г., г. Ека-
теринбург. 

А как же жители района были рады, ког-
да группа «Домино», в составе Алексан-
дра Ядрышникова и Нэлли Горбуновой, 
создала новое место для воплощения 
всех творческих идей - звукозаписываю-
щую студию с уютной и креативно оформ-
ленной обстановкой. Каждый желающий 
может не только записать песню, но и 
снять клип, или же заказать песню у твор-
ческого дуэта. 

Как говорится, талантливый человек 
талантлив во всём. И таланту, и способ-
ностям Александра нет предела. Ни одно 
мероприятие Талицкого ГО не обходится 
без этого человека. Установка и настрой-
ка звуковой аппаратуры, освещение, 
оформление и, конечно же, вокал. В куль-
турно - досуговом центре «Центральный» 
появился многогранный специалист.

Культура
Старшая медицинская сестра 

отделения анестезиологии и реа-
нимации Талицкой центральной 
районной больницы.

Ее трудовой путь начался в меди-
цинском учреждении 5 августа 1974 
года. В качестве медсестры хирургиче-
ского отделения она ответственно вы-
полняла свои трудовые обязанности, 
спустя четыре года – 29 марта 1978 
года – она стала медицинской сестрой 
отделения переливания крови, а чуть 
позже – медсестрой, анестезистом хи-
рургического отделения. 

С 11 февраля 1993 года и по сей 
день работает старшей медицинской 
сестрой отделения анестезиологии и 
реанимации. 

За плодотворную и ответственную 
работу, трепетное отношение к коллек-
тиву и пациентам не раз была награж-
дена благодарностями и дипломами, 
грамотами. Имеет звание «Почетный 
донор». 

Медицина 

Жизнь абсолютно каждого челове-

Более сорока лет работает в системе 
образования, с 1990 года в детском саду 
№ 23 «Теремок», в том числе двадцать 
лет заведующим. Высокий профессио-
нализм, компетентность позволяют ей 
четко выстроить систему управления   
образовательным процессом и финан-
сово-хозяйственной деятельностью 
детского сада, планировать и прогнози-
ровать его деятельность в современных 
условиях.

Возглавляемый Руфиной Михайловной  
коллектив отличает стабильность кадров. 
На протяжении всех лет руководитель ведет 
огромную информационно-методическую 
работу о деятельности  профсоюзных орга-
низаций и привлечению работников обра-
зовательных организаций в профсоюзные 
ряды. В первичной профсоюзной организа-
ции МКДОУ «Детский сад № 23 «Теремок»  
охват профсоюзным членством составляет 
90%. Благодаря активной деятельности Ру-

фины Михайловны и тесному сотрудниче-
ству с первичной профсоюзной организаци-
ей, в детском саду созданы все безопасные 
условия пребывания работников и детей. 
Руфина Михайловна поддерживает все на-
чинания профсоюзной организации и сама 
является их активным участником. В детском 
саду имеются учитель-логопед, педагог-пси-
холог, инструктор по физической культуре. 
Более десяти лет реализуются индивиду-
альные образовательные маршруты детей 
с ограниченными возможностями здоровья. 
Учреждение  участвует в реализации про-
граммы «Уральская инженерная школа» по 
направлениям  лего-конструирование и ро-
бототехника. 

По результатам независимой оценки каче-
ства  образования в 2017 году детский сад 
занял 31 место среди 2569 образовательных 
учреждений Свердловской области. В уч-
реждении в рамках программы «Доступная 
среда» установлены пандусы и  поручни для 
детей с ограниченными возможностями здо-
ровья; установлена  система видеонаблю-
дения. В учреждении проведена специаль-
ная оценка условий труда на всех рабочих 
местах. С 2016 года введена система безо-
пасности пищевой продукции при организа-
ции детского питания ХАСПП, на пищеблоке 
установлена система химической очистки 
питьевой воды. 

Руфина Михайловна является специали-
стом, привлекаемым Министерством образо-
вания и молодежной политики Свердловской 
области для осуществления всестороннего 
анализа профессиональной деятельности 
педагогических работников, аттестующихся 
в целях установления первой, высшей ква-
лификационных категорий.

Братущенко Руфина Михайловна в 2004 
году награждена Почетной грамотой Мини-
стерства образования Российской Федера-
ции, в 2009 году - Почетной грамотой Прези-
диума Свердловского областного комитета 
профсоюза работников народного образо-
вания и науки РФ. В канун юбилейного дня 
рождения говорим слова благодарности 
прекрасному педагогу, воспитателю, руково-
дителю!

Образование

Более сорока лет работает в системе 

Александр Анатольевич
ПЕТАЛОВ

Руфина Михайловна 
БРАТУЩЕНКО

Татьяна Алексеевна
КОКШАРОВА

Александр Валерьевич 
ЯДРЫШНИКОВ
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Трудовой сезон

Десять мальчишек и девчонок под руководством бессменного куратора Марины 
Лаптевой  занимаются благоустройством поселка, поливкой цветов и прополкой.

Благодаря этим молодым ребятам центральная часть поселка вновь преобразилась. 
Многие жители уже заметили, как бетонный забор возле магазина «Покровский» заиграл 
новыми красками. Дети создают граффити на тему «Помоги сохранить природу!». Для мно-
гих такой опыт рисования – первый, но Александра Руднова и Софья Граубергер, участники 
отряда, признаются, что очень любят брать в руки краски и кисточки, воссоздавать картины 
и тем самым дарить людям хорошее настроение.

Пока одни рисуют, другие берут лопаты в руки и готовят место для клумб, совсем скоро 
здесь появится разнообразие цветов.  Оборудуют и место для отдыха – в течение этой не-
дели Троицкая управа предоставит новые лавочки.

- Трудовой отряд мэра – хорошая помощь для нашего поселка. Ведь ребята вносят свой 
вклад в благоустройство и развитие территории, - комментирует ведущий специалист Тро-
ицкой управы Антон Ефремов. 

Всего на территории поселка Троицкого будет работать две смены, каждая по 10 человек. 
За важную и ответственную работу ребята получат не только свою первую зарплату, но и 
первый трудовой опыт. Важно отметить, что в связи со сложной эпидемиологической ситу-
ацией все участники трудового отряда соблюдают все меры безопасности – ежедневно им 
измеряют температуру перед началом рабочего дня, обеспечивают масками и дезсредства-
ми. Денежные средства на эти цели выделяет администрация Талицкого городского округа.    

Фото автора.

В пос.Троицком начал свою работу трудовой отряд мэра

Пусть 
семьи будут 
крепкими!

Выставку свадебных фотографий ко Дню семьи, люб-
ви и верности организовал коллектив культурно-досу-
гового центра «Центральный» пос.Троицкого. Более 20 
семейных пар представили свои свадебные фото. 

В праздничный день снимки заняли почетное место 
на стенде возле культурно-досугового центра! 

Давайте и мы посмотрим на эти крепкие и счастливые 
семьи! И поздравим их с праздником! 

8 июля отмечался праздник - 
День семьи, любви и верности!

Анжелика ГОРИНА

Кузенковы Дмитрий 
и Евгения. В августе 
2020 года они отметят 
юбилейную годовщину 
свадьбы.  

Поповы Мария и Петр

Сединкины Алла и Сергей
Вакилевы 
Анастасия и Эдуард

Кобелевы 
Алексей и Оксана 

Уважаемые жители Талицкого района!
Примите самые тёплые и сердечные поздравления со светлым 

праздником — Днём семьи, любви и верности! 
В этот замечательный праздник от всей души желаем каждой семье 

крепкого здоровья, доброго и теплого отношения друг к другу, жить в 
мире, согласии и взаимопонимании. Особые слова благодарности и при-
знательности семьям, которые долгие годы вместе. Ваши щедрость 
души, терпение и забота достойны восхищения. 

Крепкого вам здоровья, отличного настроения, семейного благополучия 
и счастья на долгие годы!

С уважением, глава Талицкого ГО А.Г.Толкачев, 
председатель Думы ТГО Е.Г.Забанных.  

Уличный спорт

Накануне были завершены работы на территории Вновь – Юрмытской управы. 
Силами работников МБУ ТГО «Спорт-сервис» там отремонтировали уличные тре-
нажеры, а на территории Пионерской управы заменили волейбольную сетку. 

Чуть больше месяца назад на площади Молодежной появился мини-стадион, где име-
ется все необходимое для занятий спортом – физкультурный комплекс и спортивно-раз-
вивающее оборудование.

Стоит отметить, что уличные спортивные площадки устанавливают на нашей терри-
тории по программе «Развитие физической культуры  и спорта на территории Сверд-
ловской области до 2024 года». Так за последние три года за счет средств местного и 
областного бюджетов, на условиях софинансирования, удалось установить спортивные 
комплексы на территории Нижне-Катарачской управы, Юрмыте, в этом году планируется 
установка уличных тренажеров на территории пос.Троицкого. Их планируют разместить 
возле культурно-досугового центра «Центральный».  

В Талицком городском округе продолжается благоустройство и ремонт спортивных площадок
Анжелика ГОРИНА












